



Foto: Marius Treutwein

Bis auf den letzten Platz gefüllt war die Sporthalle der Grundschule Nittendorf, als die Erwachsenenbläserklasse unter ihrem neuen Namen „Bläser-Spätlese Undorf“ geleitet von Angelika Treutwein das Konzert eröffnete. Mit dem mitreißenden Eröffnungswerk „Break-Up!“, „Wyndham Variations“ und dem schwungvollen Stück „La Caracolá“ im Flamenco-Stil zeigten sie ihr musikalisches Können. Nach der Zugabe, dem beliebten „Colonel Bogey-Marsch“, wurde die Bläserklasse unter großem Applaus vom großen Orchester abgelöst.

# 2019 Frühjahrskonzert

Heike Hollnberger  
16.04.2019



[hier zum Artikel in der MZ vom 20.04.2019 \(206 KB\)](#)